



Medieninformation  
11. November 2025

## **Neues Austragungsdatum für Klausenrennen Revival im Jahr 2027 geplant**

**Das Klausenrennen Revival soll vom 24. bis 26. September 2027 stattfinden und nicht wie bisher anvisiert im Jahr 2026. Dieser Entscheid wurde getroffen, um die besten Voraussetzungen für eine erfolgreiche und verlässliche Durchführung zu gewährleisten. Die organisatorischen Vorarbeiten sind abgeschlossen, haben jedoch länger gedauert als geplant. Der Verein Klausenrennen als Veranstaltungsorgan wurde in Glarus gegründet und das Organisationskomitee beginnt mit den Umsetzungsarbeiten.**

### **Verlässliche Austragung als oberstes Ziel**

Das oberste Ziel der beiden Initiatoren Christian Walti und Alexander Roosdorp ist es, das Klausenrennen Revival als einen verlässlichen und qualitativ einwandfreien Event durchzuführen. Um dieses Ziel sicherzustellen, haben sich die Initiatoren in enger Abstimmung im Organisationskomitee zu einer Verschiebung um ein Jahr entschieden. Die gewonnene Zeit gewährleistet, dass die Veranstaltung organisatorisch, finanziell und personell auf solider Basis umgesetzt werden kann.

### **Die Arbeiten laufen wie geplant weiter**

Der Verein Klausenrennen hat bei den Regierungsräten der Kantone Glarus und Uri einen neuen Antrag zur Erteilung einer Grundsatzbewilligung für das neue geplante Austragungsdatum gestellt. Alle weiteren Arbeiten wie die Ausarbeitung der Detailpläne, die Ausschreibung für die Teilnehmenden oder die Gewinnung von weiteren Sponsoringpartnern und Gönern laufen unvermindert weiter.

### **Grosses Interesse aus dem In- und Ausland**

Besonders erfreulich ist das begeisternde Echo aus der Oldtimer-Szene. Zahlreiche Fahrerinnen und Fahrer aus dem In- und Ausland haben bereits ihre feste Absicht bekundet, am Klausenrennen Revival teilzunehmen. Einige davon wollen die Veranstaltung zusätzlich mit einem Gönnerbeitrag unterstützen. So wurde kürzlich vom Verein Klausenrennen ein Gönner Club ins Leben gerufen. Neue Mitglieder sind herzlich willkommen.

### **Organisatorisches**

Der Verein Klausenrennen ist verantwortlich für die Durchführung des Klausenrennen Revivals und hat hierzu ein Organisationskomitee (OK) gebildet. Der Verein wurde am 20. Juni 2025 gegründet und ist im Handelsregisteramt Glarus eingetragen. Vereinspräsident ist Christian Walti. Die zentralen Funktionen im OK übernehmen Alexander Roosdorp (OK Präsident, Teilprojektleitung der Ressorts Rennorganisation, Partnerschaften und Marketing), Luca Tinner und Martin Huber von gl-events GmbH (Teilprojektleitung der Ressorts Bau, Infrastruktur, Sicherheit, Verkehr und Betrieb).

Kontakt:  
Alexander Roosdorp  
[info@klausenrennen-revival.com](mailto:info@klausenrennen-revival.com), +41 79 302 61 86